
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a  SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

solicitação  para  Sr  Divonei  Gonçalves  dos  Santos,  no  sentido  de  realizar  Estudo  de

Viabilidade Técnica para colocar LINHA EXPRESSA I 850 – ligando o Terminal Canaã e

Terminal Industrial em horários de pico (06:00 às 08:00 horas e 17:00 às 19:00 horas).

JUSTIFICATIVA

É indispensável o pedido, tendo em vista que a quantidade de usuários nestas mediações

aumentou  significativamente,  ficando  os  cidadãos  desamparados  neste  sentido,

principalmente no horário de pico, em que os moradores do local estão indo e voltando de

suas atividades no trabalho. 

A ideia seria estabelecer linhas expressas, que iriam diretamente para eles, como outrora

já temos no município em horários de pico, para ‘desafogar’ o transporte e promover maior

comodidade aos usuários.

Os  usuários  do  transporte  coletivo  precisam  desta  linha  expressa,  pois  o  período

percorrido tem muitos pontos de embarque e desembarque, assim estão chegando atrasados no

destino.  

As mudanças a serem implantadas  tem por finalidade aumentar  a oferta de horários

assim sendo requer melhoria da linha para que tal problema seja solucionado.

Quando  o  assunto  é  acessibilidade  no  meio  urbano,  a  palavra  inclusão  está

expressamente  interligada.  O conceito  sobre  o tema  é  dar  qualidade  garantindo  melhores

condições de mobilidade e liberdade a toda população. Os usuários do transporte coletivo

precisam deste meio de transporte, e que proporcionem o mínimo de conforto para suprir suas

necessidades básicas, o que é indispensável
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APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 04/03/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente



Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Câmara Municipal de Uberlândia, 28 de fevereiro de 2024.

JAIR FERRAZ
Vereador - PSDB
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